

梅島小学校の地域との交流

(平成31年3月作成)

開かれた学校づくり協議会



開かれた学校づくり協議会の皆様は、教職員との意見交換会や足立シティオーケストラの音楽鑑賞教室、お弁当作りコンクール等の取組を通じて、子どもたちの教育活動が充実するようご支援くださっています。

登校時の見守りを毎日してくださっている委員の方は、平成29年度に区教委から表彰を受けました。

地域の関係施設・団体



地域の関係施設や団体の皆様から様々なご協力をいただいています。

梅田図書館の方の本の読み聞かせ、梅島駅での児童絵画展示、西新井警察署の皆様による自転車安全教室と下校指導、足立消防署の方による避難訓練指導、2年生の地域巡りでの第九中学校校内見学、東京行政書士会足立支部の方による法教育、西新井税務署の方による租税教室など、専門家の方々のご協力で教育活動を充実させることができます。

今後も、地域で様々なことを学ぶ機会を大切にしていきたいと思います。

青少年対策地区委員会・町会子供会等



青少年対策第十地区委員会および第十一地区委員会の皆様、梅島町会子ども会の皆様は、児童・生徒の健全育成のための取組を様々に行っていただいています。

善行青少年の表彰（第十地区・第十一地区）や人権標語表彰と警視庁音楽隊音楽鑑賞会（第十地区）、ふれあいコンサート（第十一地区）、ビーチボールバレー大会（第十地区・第十一地区）、梅島子ども会クリスマスコンサート（第四中学校吹奏楽部と梅島小金管クラブのジョイントコンサート）などの取組が充実しています。

ビューティフル・ウインドウズ運動



足立区が推進しているビューティフル・ウインドウズ運動の取組として、春の清掃活動に学校全体で参加しています。環境委員会の児童が挨拶をし、学年ごとに割り当てられた場所に移動して清掃活動を行います。6月の学校公開週間に実施しており、保護者の皆様もたくさん参加してくださっています。